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Abstract (en)
[origin: WO9008443A1] A dynamic image representation system comprising apparatus (10) for sensing a dynamic scene and apparatus for providing
a pixel count reduced dynamic digital representation of the scene having pixel count reductions in portions of the scene not fulfilling predetermined
spatial criteria and pixel count reductions in portions of the scene not undergoing change within predetermined temporal criteria.

Abstract (fr)
Un système de représentation dynamique d'image comprend un appareil pour détecter une scène dynamique et un appareil pour permettre une
représentation numérique dynamique réduite du nombre de pixels de la scène présentant des réductions du nombre de pixels dans des parties de
la scène ne répondant pas à des critères spatiaux prédéterminés, et des réductions du nombre de pixels dans des parties de la scène ne subissant
pas de modification dans le cadre de critères temporels prédéterminés.
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